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反對中西區武漢肺炎指定診所安排  

 

背景  

  鑑於武漢肺炎疫情嚴重，近日有傳媒及網上報道指，本港將

有近七間政府公共診所，成為處理武漢肺炎的指定診所，當中包括位

於堅尼地城賽馬會診療所及西營盤賽馬會診所。  

  中西區內人口密集、缺少空曠地方，居民又以長者居多，加

上此診所平日只作一般診治，預留空間不多，不能收納並應付大量疑

似武漢肺炎求診者。一旦疫情不幸於社區爆發，十分容易交叉感染，

疫情將一發不可收拾。  

 

問題  

（ 1）  為何武漢肺炎疫情不斷加劇，但政府卻不成立危機應變小組？

又不封關堵截源頭，使病毒不斷進入本港，反倒設立社區診所，

治標不治本。  

（ 2）  中西區處理武漢肺炎的指定診所定了那一間？  

（ 3）  什麼時候或在什麼情況下會宣布使用？該診所如何運作以防

止社區散播？及如何防止懷疑病人溜走？  

（ 4）  在市面嚴重缺乏口罩及消毒用品供應下，政府如何確保指定診

所附近的居民不受感染？  

（ 5）  肺炎屬胸肺科，一向是衛生署及衛生防護中心的服務，  並不

是醫管局轄下專科診所。為何突然間要醫管局的普通科診所接

管這些服務？普通科醫生如何有專業去應付？  

（ 6）  該診所是否由胸肺科醫生主診？  

（ 7）  對已選為作指定診所，政府對該診所的防疫設施做了什麼功夫？

因為如果傳染病咁高度傳染應該是類似肺癆， SARS 或者係可

以接觸同空氣傳染，所有空調設計都要有特別考慮，如 HEPA 

FILTER、負氣壓、DOUBLE DOOR 等，是否加裝了？  

（ 8）  為何要分七區，每區一個指定診所，增加社區傳播風險？應選

一個遠離民居的地方集中處理。  

（ 9）  在醫護人員罷工的情況下，指定診所如何運作？  



 

 

動議  

（ 1）  要求政府立刻封關、停止所有內地人進入香港，避免更多武漢

肺炎個案傳入本港。  

（ 2）  要求政府撤回在人口稠密的中西區設處理武漢肺炎的指定診

所。  
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